
こうして、我が家の中学受験は終了しました。受験初日に第一希望が合格できたことも

あり、親子共々、真剣みが失せていたようにも感じます。また、受験を終えて思うことは

志望校を決めるまでが一番大変だったのではと思います。最終的に娘の希望する学校に入

れたので良かったとは思いますが、もっと早く何度もアクセスの先生に相談しておけばよ

かったというのが実感です。

アクセスの先生に相談すればすぐに解決することがほとんどでしたので、一人で悩む時

間がもったいなかったと感じています。

どんな時も娘や保護者に寄り添ってくださったアクセスの先生方に感謝の気持ちでいっぱ

いです。実際本当に大変なことではありましたが、先生方の力強い言葉をいただきながら

３年間を親子共々乗り切ることができました。ありがとうございました。


